

Der 500 Euro Preis – Landewettbewerb 2016 Präsident: Hans Seuss

RC-Flieger Club
Bayreuth e.V.



Der Wettbewerb beginnt:

Es zählt der olympische Gedanke. In unserem Verein gibt es niemanden, der unfair handelt und andere durch missbräuchliches Handeln oder durch Schummeln übervorteilt. Vertrauen gegen Vertrauen! Der Wettbewerb soll Spaß machen und unser Hobby beflügeln.

Start ist der Samstag, 7. Mai 2016.

Bedingungen:

Es können nur Vereinsmitglieder mit Flächenflieger teilnehmen.
Der Einstieg kann jederzeit über das ganze Jahr erfolgen.

Der Landepunkt ist 70 x 70 cm groß und wird vom 1. Ankommenden nach Belieben auf der Landebahn fixiert.

Die Landung muss auf dem roten Landepunkt erfolgen. Es reicht, wenn mindestens ein Teil des Modells das Tuch berührt und auch dort liegenbleibt. Das „Hinüberrutschen“ ist ungültig.

Für jede Landung gibt es einen Punkt.

Auch wäre ein Foto (Handy oder Kamera) ratsam, weil wir die besten Fotos zur Weihnachtsfeier vorführen möchten. Die Fotos kann man auf unsere Homepage hochladen. Wer Lust hat, kann auch Videos vom Landeanflug drehen.

Die Punkte soll jeder selbst in eine Internettabelle eintragen.

Dies kann noch am Berg mit dem Handy erfolgen. Die Tabelle stellt Frank zur Verfügung und ist auf der rc-fliegerclub.de Homepage zu finden. Den Link hierfür wird Frank per eMail versenden. Er ist auch für das Handling zuständig.

Jeder kann somit zu jeder Zeit die Liste über Internet einsehen und die Punktestände verfolgen. Das ist das Spannende, weil dadurch ein echter Wettbewerb entsteht und die Spannung im Laufe des Jahres zunimmt.

Preise:

Derjenige, der die meisten Punktlandungen hinlegt erhält 50 EU,
derjenige mit den zweitbesten Landungen erhält 150 EU und
derjenige mit den drittbesten Punkten erhält 300 EU.
Bei Punktgleichstand wird das entsprechende Preisgeld geteilt.

Letzte Landung: 30. Okt. 2016

Preisverleihung zur Weihnachtsfeier 2016.